
Siracusa.  Asili  nido,
Sorbello  e  Princiotta:
"rendersi conto degli errori
e rimediare"
I  consiglieri  comunali  Salvo  Sorbello  e  Simona  Princiotta
tornano a sollevare le loro perplessità sul servizio degli
asili  nido.  “Abbiamo  ripresentato  stamattina  all’assessore
competente, nel corso della commissione chiamata ad esprimere
un parere sul nuovo regolamento degli asili nido, le nostre
osservazioni  sullo  svolgimento  di  un  servizio  d’importanza
fondamentale per il futuro della nostra comunità cittadina”,
spiegano i due. “Già più volte in passato abbiamo sottolineato
alcuni aspetti negativi, che hanno causato pesanti disagi alle
famiglie siracusane come lo sconsiderato aumento delle rette,
soprattutto per i nuclei meno abbienti, nonostante il Comune
possa  ora  disporre  di  milioni  di  euro  di  finanziamento
statale; la riduzione della durata del servizio, passato da
undici mesi a soli nove e mezzo, peraltro in aperta violazione
delle norme regionali e del regolamento comunale vigente; le
errate modalità di iscrizione; e la complicata storia di un
bando di gara con strascichi giudiziari che durano fino ai
nostri giorni sono soltanto alcuni dei problemi che non hanno
avuto  alcun  riscontro”  elencano  Sorbello  e  Princiotta.
“Speriamo ora che ci si renda finalmente conto degli errori
compiuti e si rimedi per il futuro”.
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